

## Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Éstos son los presupuestos de la derrota, de los que nadie quiere hacerse responsable”

Cañizares ha señalado que “éstos son los presupuestos de la vergüenza de Page, que no ha querido estar ni presente en el debate de los mismos, en una actitud que es detestable democráticamente hablando”. “El hecho de que Page se haya ausentado del debate de las cuentas regionales indica el desprecio que tiene no solo a esta institución, sino a los ciudadanos de Castilla-La Mancha”. Por ello, ha asegurado que “Page es un mal presidente y un mal ejemplo para los ciudadanos de esta tierra”, ya que no ha sido capaz ni siquiera de dar la cara. Se ha referido a las más de 400 enmiendas que ha presentado el PP a las cuentas regionales, de las que Page no ha aprobado ni una sola.



Francisco Cañizares

“El PP ofreció apoyar los presupuestos regionales si no subían los impuestos, pero Page prefirió pactar con Podemos y subirlos”. “Nuestra región crece un 30% menos que el resto de España por las políticas de Page y Podemos”.

## Toledo



La diputada regional, Lola Merino: “Page y Podemos traicionan, atacan y asfixian al sector agrario; lo único que les importa son sus cargos”



Lola Merino

Merino ha indicado que “los presupuestos del Gobierno de Page son mentira, porque las partidas de los ejercicios de 2016 y 2017 referidas al sector del campo ni se convocan ni se ejecutan, y las que se convocan, ni se pagan”. Por lo tanto, los presupuestos de 2018 que se están tramitando “vuelven a ser otra mentira más de Page y Podemos”. “La única finalidad de las partidas presupuestarias de la agricultura y ganadería es inflar las cuentas públicas”. “Las únicas partidas que han cumplido Page y Podemos son las de sus sueldos, incremento de asesores y prebendas, es decir, que se buscan su acomodo laboral a costa del bolsillo de todos los castellano-manchegos, porque deben a los agricultores más de 400 millones”.

## Toledo



### La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia el ataque de Page y Podemos a los dependientes y a los más vulnerables con sus recortes sociales

---

La portavoz de Bienestar Social del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes, ha asegurado que “Page pretende revalidar el premio ‘Gente sin Alma’ que le han concedido los dependientes y por eso ha rechazado todas las enmiendas presentadas por el PP que pretendían hacer la vida más fácil a los que más lo necesitan”. “Los presupuestos que defiende Page hoy son los recortes de mañana, los presupuestos que pretenden hacer a los de Podemos más ricos a costa de hacer una política social más pobre y son también unas cuentas públicas de las de las mil y una mentiras, como son la renta garantizada y el plan de garantías”.



Cortes Valentín

En cuanto a las enmiendas del GPP, ha recordado que Page y Podemos se van a negar a establecer un calendario de pagos para los convenios sociales con entidades locales, a las que tiene asfixiadas por culpa de sus impagos. Ha criticado que Page y Podemos también se van a negar a crear un plan para reformas en los centros de discapacidad que gestiona el tercer sector y a llevar a cabo el Plan de Choque de Dependencia para acabar con los 6.486 expedientes que están en los cajones de la Consejería sin valorar. “Estos presupuestos son antisociales, insolidarios, sin alma, sin corazón y con mucha desvergüenza”.

## Ciudad Real



### El diputado regional, Antonio Lucas-Torres: “Estos son los presupuestos de la vergüenza y por eso nadie quiere dar la cara por ellos”

---



Antonio Lucas-Torres

Lucas-Torres ha criticado duramente a Emiliano García-Page por esconderse durante toda la jornada y aparecer solamente al final del debate, algo “vergonzoso” e insólito en nuestra región ya que el debate de presupuestos es el más importante del año. “Page ha querido aprobar los presupuestos de tapadillo y por eso ha hecho coincidir el debate con la celebración de las elecciones en Cataluña”. Está convencido de que Page no quería presenciar el debate “porque son los presupuestos que le ha dictado un grupo minoritario del comunismo más radical, los presupuestos de un grupo de privilegiados que castiga a los vecinos de Ciudad Real y margina al campo”.

“Los presupuestos de Page y Podemos se han olvidado de la autovía Toledo-Ciudad Real, de la residencia de salud mental de Alcázar de San Juan, de la plaga de conejos que está arruinando a los agricultores, de prever suficiente financiación para la construcción del nuevo hospital de Puertollano o de cubrir las necesidades de la Universidad de Castilla-La Mancha”. Pero es que, además, ha lamentado que no se apueste realmente por el melón, por la comercialización del vino, por la sanidad, por la educación o por la mejora de los servicios sociales. Ha criticado a Page y Podemos “por dejar fuera de las ayudas para fijar población a comarcas enteras, como la de Cabañeros; o por dejar en el olvido a la comarca de Montiel”.